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Fragestunde 

 

Die Fragen Nr. 465 bis 479 sind beantwortet. 

 

Auf Nachfrage von Herrn Kortmann, CDU-Fraktion, zur Frage Nr. 471, wieviel der 

entstandenen Kosten durch Graffiti-Schmierereien von den Verursachern 

zurückgeholt werden konnten, sagt Stadtbaurat Nolda zu diese Zahlen 

nachzureichen. 

 

Auf Nachfrage von Fraktionsvorsitzenden Häfner, Fraktion Demokratie 

erneuern/Freie Wähler, zur Frage Nr. 472, ob für das Plakatieren von z. B. Sozialen 

Projekten, weniger Gebühren oder sogar gar keine verlangt werden, sagt Stadtrat 

Geselle zu dies zu prüfen und nachzureichen. 
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